



BI Messdorfer Feld, Lessenicher Str. 6, 53123 Bonn

Per E-Mail:

Bezirksvertretung Bonn
Helmut Kollig, Arno Hospes, Brigitta Poppe,
Frank Herborth, Johannes Schott, Peter R. Kern,
Dieter Behrenbruch, Andrea Eichenhorst, Paul-Günther Pohlmann

Bonn, 20. März 2014

**Dringlichkeitsentscheidung für die BV Bonn am 11.06.2014,
Grünes C, Errichtung einer Station im Meßdorfer Feld, Steinweg**

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach der o.a. Dringlichkeitsentscheidung schlägt die Verwaltung zur Vermeidung einer möglichen Rückzahlung der gesamten bewilligten Mittel aller Kommunen auf dem Meßdorfer Feld eine Station aus folgenden Bestandteilen vor:

- Informationstafel mit Angaben zum Meßdorfer Feld und der Entstehungsgeschichte des Grünen C
- Eingrünung durch 3 hochstämmig Apfelbäume
- Sitzgelegenheit mit Abfallbehälter
- Blühstreifen und Schotterrasen

Dieser Vorschlag widerspricht eindeutig dem Bürgerantrag der Bürgerinitiative vom 28.02.2014 und auch dem u.a. in vielen Leserbriefen geäußerten Bürgerwillen.

Die Bezirksvertretung Bonn hatte in der Sitzung vom 29.04.2014 unserem Antrag auf Verzicht der geplanten Station eindeutig und einstimmig zugestimmt.

Um der Gefahr einer Rückzahlung der Fördermittel vorzubeugen, wurde die Verwaltung gebeten eine Alternative zur Beton-Station vorzuschlagen.

Es kann jedoch keine Alternative sein, mitten auf dem Meßdorfer Feld eine Betonbank mit Infotafel und einem unnatürlichen Schotterrasen zu errichten. Als Alternative zur Station hatte die Bürgerinitiative in ihrem Antrag ausschließlich ökologische förderliche Maßnahmen vorgeschlagen, die dem Charakter des Meßdorfer Feldes entsprechen (Blühstreifen und evtl. Baumpflanzungen). Auch diese Alternative hatte die Bezirksvertretung einstimmig angenommen.

Insbesondere würde eine Infotafel an dieser Stelle, nach der Zeichnung deutlich über 2 Meter, dominant in die Landschaft herausragen und damit das so beliebte Landschaftsbild verunstalten.

Wenn unbedingt noch eine weitere Infotafel errichtet werden muss, wäre diese in der Nähe des Geländes der alten Stadtgärtnerei angebracht und vor allem am unauffälligsten. Eine zusätzliche Bank wäre neben der bereits am Fuße der Weißen Brücke vorhandenen vorzuziehen, da die bestehende sehr häufig besetzt ist.

Wie während der Sitzung der Bezirksvertretung von der Bürgerinitiative vorgetragen, sehen wir keine Gefahr der Rückzahlung von Fördergeldern. Selbst wenn auf diese Station auf dem Meßdorfer Feld ersatzlos verzichtet wird, ergeben sich nämlich hierfür plausible Gründe:

- Die Dimension der Station war auf den Planungsunterlagen für die Beschlussfassungen nicht klar zu erkennen. Erst jetzt wurde deutlich, wie massiv die Station dem Charakter des Meßdorfer Feldes widersprechen würde und damit letztlich auch den Zielen des „Grünen C“.
- Die Akzeptanz des Gesamtprojektes „Grünes C“ würde durch eine Station mitten im Meßdorfer Feld noch stärker leiden als bisher. Bereits jetzt gibt es großen Unmut bezüglich der bereits umgesetzten Maßnahmen. Unzählige Leserbriefe sind im General-Anzeiger erschienen und sogar das ZDF hatte am 10.05.2014 im Länderspiegel über das „Grüne C“ als „Hammer der Woche“ berichtet.

Die Zustimmung zu unserem Bürgerantrag in der Bezirksvertretung Bonn wurde in der Öffentlichkeit sehr positiv aufgenommen. Setzen Sie jetzt durch einen faulen Kompromiss das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger nicht aufs Spiel.

Die Bürgerinitiative bittet Sie deshalb, diesem Vorschlag nicht zuzustimmen. Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn Sie uns bis spätestens 22.05.2014 Ihre Auffassung mitteilen würden. Die Bürgerinitiative möchte gerne die Wählerinnen und Wähler noch rechtzeitig vor der Kommunalwahl über die Meinung der politischen Parteien zur Entscheidung zur Errichtung einer Station informieren.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Rudolf Schmitz
Sprecher der Bürgerinitiative für die Erhaltung des Meßdorfer Feldes
Lessenicher Str. 6
53123 Bonn